



Ayuntamiento
del Valle de Elorz /
Elortzibarko Udala

La Junta de Portavoces del Ayuntamiento del Valle de Elorz / Elortzibarko Udala, ante el gravísimo accidente ocurrido en la Calle Concejo de Zabalegui y Avenida La Lostra de Noáin, quiere transmitir un mensaje de unidad a toda la población del Valle y comunicar que este Ayuntamiento seguirá trabajando para mitigar los efectos sufridos por los vecinos afectados para que puedan recuperar la normalidad de su vida lo antes posible.

Queremos resaltar el duro trabajo realizado desde el Ayuntamiento del Valle de Elorz / Elortzibarko Udala, junto con el Gobierno de Navarra y Delegación del Gobierno, a través de Policía Municipal del Valle de Elorz, Guardia Civil, Policía Foral, Bomberos de Navarra, Protección Civil, Emergencias, Cruz Roja, Dya y Asociación Surem Navarra, durante estos intensísimos días.

Solo nos queda transmitir el máximo cariño a todos los afectados por tan trágicos hechos, y al resto de la población del Valle, muchísimas gracias por vuestro comportamiento.

Noáin, 16 de enero de 2025

U.P.N

Aldatu Elortzibar

A.I.N.E.

PSN-PSOE

Somos Valle.